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若葉萌えるなか、憲法施行 70 年を迎えま

した。スキー協は「健康で文化的な生活」を

めざし、スキーという人類の文化遺産を継承

発展させることを目的としています。私たち

の「スポーツ権」は憲法 25 条を根拠としてい

ます。また、「スポーツは平和とともに」の合

言葉は、憲法９条とともにあります。憲法記念

日の５月３日、安倍首相は東京オリンピック開

催の 2020 年を「新しい憲法が施行される年

にしたい」とのメッセージを発表しました。私

たちは、スキーヤー・スポーツマンの立場から、

しっかり学習していくことが必要ではないで

しょうか。 

さて、シーズンの初めは昨年に引き続き雪

が少なく心配されましたが、1 月以降はたっ

ぷりの雪でスキーを楽しむことができました。

みなさんにとってはどんなシーズンだったで

しょうか。紙上で今シーズンの行事を振り返り

ながら、来シーズンへ向け、いろんな要望を

出し合いましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事報告 

初級指導員研修 1/21･22きそふくしま 

 生地・津田（すべりや）が研修（基礎）修了。きのく

にのメンバーの協力も得て、技術の目合わせまでし

っかり行うことができました。 

 

１Dayスキー  1/29 今庄 365 

（報告―シュカブラ 伊藤郷雄） 

 ４名の参加であったのが、日付と曜日の間違い

で、小浴・池口・伊藤（シュカブラ）の３名で行

きました。木下さん（きのくに）には大変申し訳

ないことをしました。今後このようなことのない

ように注意します。 

さて、今庄３６５は今シーズンよりスノーボー

ドが解禁になったので混雑するのではと予想し

ていましたが、雪質・天候もよかったこともあっ

て大勢の人でゲレンデはむろん、リフト待ちも長

蛇の列で気分良く滑れないうえにケガの恐れも

あったので昼前に切り上げて温泉に入り、ネット

で調べたＪＲ今庄駅前の蕎麦屋で昼食をとり、和

歌山ヘは午後 7時頃帰りました。 

次回からは土・日の日程を変更するかどうか考

えなければならないと思います。 

ちなみに、昼食の蕎麦屋は大当り。とてもおい

しかったです。 

 



第 29回関西ブロック競技大会 

1/28・29 よませ 

 和歌山から選手７名という、かつてない人

数で参加することができ、全体の参加者も

40 名とにぎやかな大会となりました。１日目

の練習会は、元ワールドカップレーサー海和

俊宏氏より直接指導を受けることができ、大

好評でした。 

 

ジュニアの部 1位―岸裏侑那（ビュースター） 

女子の部 ６位―岸裏睦子（ビュースター） 

男子３部 ９位－岸裏 晃（ビュースター） 

１１位―中岡 大（すべりや） 

１２位―中岡 滉（すべりや） 

１４位―石倉充敏（シュカブラ） 

１８位―岸裏一起（ビュースター） 

 

参加者の感想 

・「もう一つの楽しみ」（ビュースター 岸裏睦子） 

 「僕はスキーが滑れるようになったことが楽し

いんじゃないよ」「滑ることが楽しいんだ」息子

の書いた作文「そうだ楽しい」…その子もスキー

から遠ざかり… 

そんな中、一昨年スキー協に入りこれから私自

身の楽しみと思い、皆さんとご一緒できました。

また、それに続けと孫が一緒に滑ってくれる。こ

んな楽しいことはない。 

「じょうずだね」「速いね」「うまくなったね」と

関西ブロックの皆さん。１／２８・２９のよませ

の大会でも、「頑張れー」「行けー」の応援に、連

れて来てよかったと思いました。 

そのためにも、元気で楽しむことを忘れず頑張

ってみようと思います。今シーズン、自分の課題

をクリアーし、雪なし県でもガンバルゾ！ 

 

・競技をほとんどしたことがなかった私ですが、

スキー協の人たちがわかりやすく教えてくれ、ま

た、海和さんという素晴らしいスキーヤ―に教え

てもらえたため、２日間という短い期間でしたが

上達することができました。（すべりや 中岡滉） 

 

・１日目の練習会では 19歳の三男に６秒の差を

つけていたのに、２日目の１本目で 1.5秒差に迫

られ、２本目はまさかの敗北、１秒近く差をつけ

られた。合計タイムで何とか 0.22秒上回り父の

威厳を保った（？）が、ショックは大きい。来年

は気持ちをいれかえて挑む。（すべりや 中岡大） 

 

 

クラブ合同平日スキー・研修 

２/８・９ 奥神鍋スキー場 

（報告―シュカブラ 辻本美保） 

行ってきました、第二弾寒波の来る前日まで、

２月８日・９日奥神鍋へ。最初は初級研修養成と

いう意気込みでしたが、なんせ、シュカブラメン

バーばかりの講師坪倉という状態の８人参加だ

ったので、自分達の滑りたい滑りばかりが優先し、

賀城さんの２日間みっちりの現地講習の応用終

了だけとなってしまいました。悪雪・深雪を見つ

けて滑るメンバーや、足が攣って滑るのが辛いメ

ンバーや、いくら指摘をうけても何をしたらいい

か分からないメンバーなどさまざま楽しんでき

ました。宿舎に帰ってきたら、いろいろな DVDを

見て室内学習も行いました。両夕食は、すき焼き、

但馬食材の料理で楽しんできました。そして、各

人の栄養指導もありました。 

 



全国競技大会 

3/4（土）・5（日）戸狩温泉 
 参加は選手 4名（下記）と役員 1名（中岡―

事務局・放送係）。少人数ながら全員がポイン

トを稼ぎ団体で６位入賞と大健闘。 

 

1日目 大回転 

男子スペシャルの部 ２位―石倉充敏 

女子小学生の部 ２位―岸裏侑那 

女子１部 ４位―岸裏睦子 

男子４部 １１位―岸裏一起 

２日目 回転 

男子スペシャルの部 ２位―石倉充敏 

女子小学生の部 ３位―岸裏侑那 

女子１部 ４位―岸裏睦子 

男子４部 ８位―岸裏一起 

団体戦（都道府県対抗） 

 ６位―和歌山スキー協 

 

大会第１日の夜、表彰式・交流会の後、岸裏

侑那さん（小４）が感想を書いてくれました。 

・全国スキー大会に参加して、色々な思い出がで

きました。ＧＳとＳＬに分けて試合が行われます。

今のところＧＳしかしていないけれど、これだけ

で大満足です。 

メダルをくれて、そのメダルは、私は２位だっ

たけど２位と書くんじゃなくて準優勝と書かれ

てあったので達成感があってうれしかったから

大満足でした。お菓子やジュースもあって良かっ

たです。 

明日（ＳＬ）も頑張りたいですが、5000円をも

らうよりもご声援をもらえるほうがきっと心に

残ると思います。どうか、スキーを広めるために

も 5000円ではなくご声援をください！ 

思い出づくりに、来年、全国スキー大会にみな

さんも参加してみませんか？ 

（ビュースター 岸裏侑那） 

 

 

春のレベルアップ・検定会 

３/３１～４/２ 志賀高原 

レベルアップ班―坪倉・辻本・中岡滉 

ポール班―石倉 

指導員検定―池口（初級）・中岡（上級） 

 レベルアップ班・ポール班は一流の講師陣

（昨年９月に和歌山に来てくれた米丘元ＳＡＪ

デモなど）のもと、それぞれレベルアップを

はかりました。 

和歌山からの指導員検定受験は１０数年ぶ

り。合格には至りませんでしたが、池口さんは

「理論」、中岡は「理論」と「指導法実技」が合

格点に達して「一部合格者」となり、来シーズ

ン残りの種目の合格を目指すことになりまし

た。 
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クラブだより 

≪ビュースターＳＦ≫ 

１ＤＡＹスキー 2/5 ウイングヒルズ白鳥 

（報告 ビュースター 神谷） 

 2015年・16年と計画倒れになっていたビュー

スターの１ＤＡＹスキー久しぶりに行って来ま

した。スキー場は和歌山市から片道 300Km少々の、

岐阜県白鳥町ウイングヒルズ白鳥スキー場。メン

バーは５人（男５人・女１人）。 

 到着時には降っていなかった雪が「さあ滑りに

行こうか」と思った頃から降り始め、滑り終わる

１時を過ぎても止むことはなかった。 

 昨年わたし神谷が息子家族と来た時の、雲一つ

ない快晴で遠くの山並みを見ながらの快適なス

キーとは異なり、降雪のため前方や足元がやや見

えにくく、しかもボーダーがゲレンデに座り込ん

でいるのを気にしながらの滑走。 

 昼食後１度だけリフトに乗ったが、雪と寒いの

で２度と乗ろうとは思わずやっぱりゴンドラに

乗ってスキーを楽しんだ。 

 どこのスキー場も同じだと思うけど週末のゲ

レンデは人がいっぱい、もう少し空いたゲレンデ

でゆったりと滑りたいものですねぇ。 

 手軽に行ける１DAYスキー来年も頑張って取り

組みたいと思ったスキーでした。 

                      

≪きのくにＳＣ≫ 

・きそふくしまスキーツアー  1/22～25 

日程は 3 コースを設定。参加は 9 名。連日厳しい

寒さの中でのスキー。 

・野沢温泉スキーツアー 2/12～15 

 参加 7 名。「少しでも多く滑りたい」と初日（移動

日）からナイターに向かう組と、ゆっくりしたい組に

傾向がはっきり分かれたツアー。 

・志賀高原スキーツアー  3/19～22 

 参加９名（きのくに７名、ビュースター１名、シュカブ

ラ１名）。 寒さと雪の中、今回もたっぷり滑り込む組

と早々に引き上げる組に二分。 

   

≪すべりやＳ.Ｃ.≫ 

 1/21･22 にクラブ行事を計画したが、参加者が指

導員 3 名しかなく 2 月第 2 週に予定していた指導

員研修会と振り替え。結局、今シーズンはクラブ行

事なし。 

 

 

 

スポーツ連盟和歌山 

・4/22総会。スキー協から池口・岩橋の

2名が代議員として出席。岩橋・小林が常

任理事に。 

・反核平和マラソン 

５/14（日）高野山～かつらぎ 

  5/28（日）かつらぎ～和歌山 

 

 

 

県スキー協理事会 

 ５月２０日（土）１８：００～ 
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